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ATA N" I.704 SESSÁO ORDINÁNII OI CÂMARA NITINICIPAL DE RIA('}I,i()
DO DANTAS. REALIZAbA NO DIA 23 DR FEVN,REIRO DE 2023.

Aos vinte e três dias de fevereiro de dois nrii e vinte e três, às l7 00 horas lo plenário
Deputado Horácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas. situadc
na Trav. Frei ldelfonso, S,N. rcuniram-sc os scnhores r,.ereadorcs, sobre a prcsidôncia do
Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcelo Berbosâ Rodrigues, Ivanildo l\Iacedo dos Santos.
André Souza l,opes de Almeide, Maria Luciene de Jesus Dântas, Josenilton Araújo
de Conceição, Suzana Menezes Viana, José Edson de Almeida, Tarcisio Almeida
Figueiredo, Josó Matos do NascimenÍo Filho, Albertino Franco Souzà (I|).
Constatada e existência de número legal, o Sr Presidente declarou aberta a Sessào.

TEQI.IENO EXPEDIENTE

Não houve

O primeiro a fazer uso da tribuna é a vereadora. Maria Luciene de Jesus Dantas,
inicia saudando o público das redes sociais. funcionàrios da casa, demais colegas
vereadores, desejou boas-vindas ao Padre Genivaldo Garcia bispo eleito pela diocese de
Estância" solicitou ao secretário de obras ter um olhar diferenciado pela comunidade
Cruz de Palmares referente as estradas e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é a vereadora. Suzana Menezes Viana, inicia
saudando o Sr. Presidente, os derrais colegas vereadores, o púb!ico presente, agradeceu
a Deus por mais um dia de vida, pediu discernimcnto para quc os rrabalhos da casa scja
tranquilo nesse segundo biênio, se solidariza a làmrlia do ex-motorista André que veio ir

óbito, citou as estradas de Cruz de Palmares que esta intransitavel. solicitou da prefeita
ver com a empresa da solicitação da praça do povoado Forras que eslá para e encerra ri
seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vcrcador: José tldson de Almeida, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demars colegas vereadores. clta que na qurnta qu
deslocava para a Câmara havia um carro da saude, quc passou praricamerrte
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viagem para o povoado, por volta das l3 horas, havia outro carro do mtrnicipio parado
com o pneu totalmente furado e o motorista pediu o macaco empresta«lo, sugerc aos
colegas vereadores ir ao prédio da garagem municipal verificar a questão dos pneus do_s

carros, cita que do mesmo jeito que se faz uma Íêsta gastando miihôes tenr que ler o
cuidado com os pneus dos carros e encerra o scu pronunciamcrrto.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador. Marcelo Rarbosa Rotlrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereador es, o público plesente e o publico
das redes sociais, cita que é válida a cobrança do vereador Edson e diz ter certeza que
isso vai ser solucionado, diz ter sido um equivoco dizer na sessão passada que apenas
uma escola tinha iniciado a reforma. procurou o sccretário dc educação e viu quc mais
escolas já tiúam iniciado, agradeceu ao secretário pelo trabalho que vem tàzendo na
educação, diz que mesmo sendo vereador da situaçào vai estar acompanhando e fazendo
as cobranças que preciso for e encerra o seu pronunciament.o

O próximo a Êazer uso da tribuna é o vercador: José Rohério Rodrigues dos Sanlos,
inicia desejando uma boa tarde, agradece a Deus por mais uma oponunidade. sauda aos
demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais, diz que
nunca teve tanta certeza de que está no caminho certo, cita que ao término da últinra
sessão foi chamado para mostrar um predio que está entregue a uma empresâ mas que a
responsável pela obra parece ser o municipio, pois tinha um i'uncionário trabalhanrio a

luz de velas sem que a obra tenha sid. entregue^ já oficiou o rnunicrpit.r s.trre a .[rra e
ainda não foram dadas nenhuma satisfação a esta casa, cita o descaso que está ao lado
da secretaria de obras com esgoto a ceu abeno, diz ser lamentável o abandono que
Riachão está, cita cstar ajudando a gcstào, mostrando os problcnras c que o mLrnicrpio
tem dinheiro, só que nâo executq cita que uma doblô trazendo pacienles teve unr pneu
que voou e bateu na parede do correio, cobra providências a preleita Simone anles que
algo mais grave aconteça e encerra o seu pronunciamento.

ORDE]VI DO DIA

Nâo havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. presidente declarou encerrada

hto

e
para constar lavrou
demais Vereadores

-se esla Ata a qual será assinada pelo president

Sala de Sessões, 23 de Fevereiro de 2023
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